
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

ODGCI6 56 / 2021 22/06/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

AVRAMO Alessandro FESTA Chiara MARTELLI Isabella

BARBIERI Onofrio GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LICARI Numinato

CECCARELLI Saar LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A:" CAMPO DA BASKET DELLA 
SCUOLA PEROTTI DI VIA MERCADANTE: EMBLEMA DELLA 
CONSIDERAZIONE PER LO SPORT NELLA SCUOLA ITALIANA". 

Premesso che
• Lo sport  dovrebbe essere parte integrante del percorso educativo offerto dalla scuola,  sia per

aiutare lo sviluppo delle capacità relazionali, sia come aspetto fondamentale per contribuire alla
salute degli allievi, anche in età adulta;

• La pandemia  di  Sars-Cov-2,  con  le  restrizioni  alle  attività  di  gruppo  in  ambienti  chiusi,  ha
fortemente limitato la pratica sportiva di bambini e adolescenti, con ricadute negative sul loro
benessere psicofisico, e diventa pertanto ancora più fondamentale avere spazi attrezzati all'aperto
dedicati a quegli sport di squadra normalmente svolti in palestra;

Considerato che
• Il campo da basket della scuola primaria Perotti di via Mercadante (circolo didattico Ilaria Alpi) è

ormai  da  anni  senza  canestri  e  risulta  di  conseguenza  inutilizzato  o,  al  limite,  sfruttato
saltuariamente per giocare a calcio;

• Oltre al rammarico per il mancato sfruttamento della potenzialità di uno spazio, la situazione
contribuisce anche a veicolare ad allievi ed allieve della scuola il messaggio che lo sport  sia
un'attività per cui non valga la pena investire risorse;

Il Consiglio della Circoscrizione 6
Chiede

Alla sindaca Chiara Appendino, all'assessore allo sport Roberto Finardi e all'assessore all'istruzione
Antonietta Di Martino di provvedere al più presto all'installazione dei canestri nel campo da basket
della scuola Perotti,  in modo che questo possa essere pienamente fruito durante le settimane di
Estate Ragazzi e con la ripresa dell'anno scolastico.

Risulta fuori dall’aula il Consigliere: LANZA

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama  il
seguente esito:

PRESENTI 24
VOTANTI 24 
FAVOREVOLI 24 
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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